

rische Errungenschaft der Arbeiterklasse und der fortschrittlichen Menschheit der ganzen Welt, und ihre Macht ist die entscheidende Kraft im Kampf für Frieden und Sozialismus.

Gleichzeitig ist die Geschlossenheit des sozialistischen Lagers der Kern und die Grundlage für die Einheit der Reihen der internationalen kommunistischen und Arbeiterbewegung.

Deshalb fürchten die Imperialisten die Einheit des sozialistischen Lagers mehr als alles andere und konzentrieren ihre Hauptfeuerkraft darauf, diese Einheit zu zerstören.

Angesichts dieser Lage ist es in der Gegenwart die hauptsächlichste internationale Pflicht aller Kommunisten und Werktätigen der Welt, entgegen allen Provokationen der Feinde, die Einheit und Geschlossenheit des sozialistischen Lagers allseitig zu festigen und das sozialistische Lager mit der großen Sowjetunion und der Volksrepublik China an der Spitze als Ganzes zu verteidigen und zu unterstützen.

Denn nur wenn wir die innere Geschlossenheit des sozialistischen Lagers festigen, können wir noch mehr friedliebende Völker der Welt um uns sammeln. Nur wenn wir einander helfen, unterstützen und Zusammenarbeiten und vor allem der Festigung und dem Zusammenschluß der politischen, wirtschaftlichen und militärischen Stärke unseres Lagers als Ganzes erstrangige Bedeutung beimessen, können die Friedenskräfte zu einer unbesiegbaren Kraft werden, die von keiner noch so starken imperialistischen Aggression überwunden werden kann.

Die Festigung der Geschlossenheit und Stärke unseres Lagers ist für uns unerläßlicher und wertvoller als alles andere. Die geringste Leichtfertigkeit oder Unterschätzung demgegenüber würde der allgemeinen Entwicklung der internationalen kommunistischen und Arbeiterbewegung schweren Schaden zufügen. Um die Geschlossenheit des sozialistischen Lagers und der internationalen kommunistischen und Arbeiterbewegung gegen den Imperialismus zu festigen, muß man die Prinzipien des Marxismus-Leninismus und des proletarischen Internationalismus konsequent einhalten. Die Tatsachen zeigen, daß - wie in der Moskauer Erklärung dargelegt — der Kampf gegen den modernen Revisionismus, die Hauptgefahr in der internationalen kommunistischen und Arbeiterbewegung, und zugleich der Kampf gegen den Dogmatismus weiterhin als wichtige Aufgabe für uns bestehen bleibt.

Um die Geschlossenheit unserer Reihen zu festigen, muß man konsequent an den in der Moskauer Deklaration und Erklärung festgelegten